

que nous avons si souvent à traiter. Ainsi donc, j'espère vous voir souvent dans mes visites, et je m'efforcerai de vous faire profiter de ma longue expérience.

En terminant, Messieurs, veuillez acceptez mes meilleurs souhaits. Je désire de tout mon cœur que l'Ecole de Médecine et de Chirurgie de Montréal grandisse et prospère, qu'elle conserve toujours son nom, son autonomie et sa constitution. C'est à vous qu'il incombera plus tard le devoir de protéger et de conserver cette belle Institution.

DR. MUNRO.

Messieurs,

Je ne saurais trop vous recommander au commencement de cette année de suivre avec régularité les visites de l'Hotel-Dieu. Car c'est au lit du malade que se forment les bons médecins et les bons chirurgiens. Bien que la clinique chirurgicale soit maintenant dévolue à Mr. le Dr. Hingston, cependant je me ferai un plaisir et un devoir de me rendre fréquemment à l'Hotel-Dieu pour y donner mon opinion sur les opérations les plus importantes qui y seront faites, et vous faire part du résultat de mes 45 ans d'expérience.

En outre de cela, Messieurs je donnerai, comme par le passé mon cours de théorie de Chirurgie. Là encore, je m'efforcerai de vous être utile. Je serai toujours prêt à vous donner tous les conseils dont vous aurez besoin dans les débuts de votre carrière, et qui sont si nécessaires pour former de bons Chirurgiens. Espérant, Messieurs, que vous retirerez de grands avantages des cours de cette Ecole, je dois vous dire que je commencerai dès demain mon cours régulier de Pathologie Externe.

DR. FORTIER.

Messieurs,

Depuis quelque temps on cherche à faire croire au public que les jours de l'Ecole de Médecine sont comptés; que la malade s'en va en langueur, et que bientôt elle sera ensevelie dans son linceul.